
Piriápolis, 2 de mayo de 2018
Circular N.º 387

Sres. Concejales:
                       Cúmpleme convocarles para la Sesión del día 3 de mayo 2018 a la hora
10:00 con 15 minutos de tolerancia a los efectos de considerar el siguiente:

                                          Orden del Día
 
 Se recibe a Grupo Nativos de Punta Negra.
 Se recibe a Liga de Fútbol Zona Oeste.
1) Consideración Acta anterior N.º 490.
2) Medía hora previa.
3) Fijar día para reunión  con los diferentes actores por proyecto en ECFA.
4)Eexp 2018-88-01-06084     Colaboración para funcionamiento.
5)Eexp 2018-88-01-07060     Relleno para cancha de Baby Fútbol.
6)Eexp 2018-88-01-07287     Grave problema a la salida del Liceo.
7)Eexp 2018-88-01-07370     Espacio en la feria para venta de tejidos.
8)Eexp 2018-88-01-04540     Tajamar en padrón Rural.
9)Eexp 2017-88-01-16248      Llamado a precios perfilado de calles.
10)Eexp2017-88-01-08580    Vivienda sin pozo séptico.
11)Eexp2018-88-01-06895     Autorización para plantar vegetación.
12)Eexp2015-88-01-05868     Falta de documentación en restaurante La Corniche.
13)Eexp2017-88-01-20274     Solicita realizar entrada al padrón 61-18903.
14)Eexp2018-88-01-05885     Presupuesto servicios de cuidaparque( reiteración  gasto)
15)Eexp2018-88-01-05424     Indicadores de estacionamiento.
16)Eexp2018-88-01-19860     Baldosas para reponer.
17)Eexp2018-88-01-06541     Marcar estacionamiento para carga y descarga.
18)Eexp2018-88-01-07388     Jornadas científicas en ECFA.
19)Eexp2018-88-01.06966     Solicitud de focos de alumbrado.
20)Manifestaciones de ediles 2018-88-02-00127,  00114,  00075,  00083,  00034,  00049,
00056.
 

Varios                                                    



Acta N.º 491.  En el Municipio de Piriápolis  a los 03 días del
mes de mayo de 2018 a la hora 10:00 en régimen de Sesión
Ordinaria  se  reúne el  Concejo  Municipal  de  Piriápolis  con  la
asistencia  del  Alcalde  Sr.  Mario  Invernizzi.  Concejales
Titulares: Carlos Méndez, Alberto Miranda, Carlos F uentes,

Rene  Graña.  Concejales  Suplentes:  Miguel  Palavicino ,  Olga  Rivero.  Secretaria
Administrativa  Cristina  Castellanos  y  en  Secretaría  de  Actas  Sub  Jefe  de  1ª  Sabino
Zubeldia y funcionaria administrativa Verónica De León. Se pone en consideración el Acta
anterior  N.º 490 la cual se aprueba por unanimidad  5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda,
Fuentes, Graña).  Se recibe a Comisión Nativos de Punta Negra  preocupados por el
cuidado del medio ambiente y otros proyectos que pretenden llevar adelante. Entienden
que es pertinente tener un guarda parques para el cuidado de la franja costera y el único
ecosistema  samófilo  que  queda  en  el  Río  de  la  Plata.  Luego  de  un  intercambio  de
opiniones el Concejo les comunica que se les autoriza a realizar la plantación solicitada y
quedan a la espera del nombramiento de un guarda parques. Se recibe a Liga de Fútbol
de Zona Oeste  quienes presentan el presupuesto para las actividades de la Selección
Sub  15  de  Zona  Oeste  para  el  año  2018,  quedan  a  la  espera  del  tratamiento  del
expediente por los Sres. Concejales. Media Hora Previa:   Rivero: Por intermedio de Club
de Leones, viene como invitada a Piriápolis la Embajadora de Canadá, es posible que
debamos colaborar para su recibimiento. Miranda:  1) Entrega nota de la Escuela N.º 89
solicitando  tierra  negra  para  la  huerta.  Se  realizará  expediente.  Fuentes:  Habló  con
Sector Aseo Urbano por una disconformidad con la empresa que realiza el corte de pasto
en zona centro, ya que si hay un vehículo estacionado no lo cortan pero tampoco vuelven
a realizar la tarea más tarde. Graña:  Reitera solicitud de arreglo de las calles 22 y 23 de
Balneario Miramar. Se reitera Orden de Servicio N.º 13 de Acta N.º 489 a Sector Obras de
Piriápolis.  Alcalde informa:  1) El día sábado en horas de la mañana se va a recibir al
Director de Medio Ambiente de ONU para el Cono Sur Dr. José Dallo. 2) Con respecto a la
entrega de maquinaria informa que trajeron una retro excavadora nueva pero se llevaron
la vieja, va a solicitar una reunión con el Director de Obras, solicita que se organice un
grupo para ello. 2) Debido al paro de Ancap se terminó el asfalto y el portland, eso atrasó
todo. 3) Se mantuvo reunión con Descentralización por el Proyecto de OPP, la funcionaria
Marianella  Giglio  comenzó  a  hacer  un  dibujo.  La  mayoría  de  los  actores  cambiaron,
debemos realizar una reunión con las nuevas autoridades. 4) Con respecto a la piscina,
ayer firmó el Sr. Intendente para tomar el personal, los tendrían que estar llamando entre
hoy y el viernes para ingresar el lunes, los administrativos dependen del convenio con
UTU, del cuál saldrían pasantes o becarios.  Solicitud de ampliación de 50 horas de
camión según llamado que consta en Acta N.º 487 del  05-04-2018 y 50 horas de
máquina  retro  excavadora  de  banda  según  expediente  2017-88-01-16317. Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:
Rectifíquese lo resuelto en el  Acta N.º  490 del  26-04-2018 quedando redactado de la
siguiente manera:  1) Se aprueba la ampliación de 50 horas de camión cuyo precio se
encuentra en Acta N.º 487 de 05-04-18, $ 1.952 (pesos uruguayos un mil novecientos
cincuenta  y  dos)  IVA incluído.  2)  Se  aprueba  la  ampliación  de  50  horas  de  retro
excavadora  de  banda  cuyo  precio  es  $  2.379  (pesos  uruguayos  dos  mil  trescientos
setenta  y  nueve)  IVA incluído  a  la  Empresa  Dinámica  Vial.  Notificar  a  las  empresas.
Realizar reserva presupuestal y orden de compra.  Se comienza con el tratamiento de
los expedientes:   Eexp 2018-88-01-06084. Colaboración para funcionami ento de la
Selección  de  Fútbol  Sub  15.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes, Graña) Resuelven:  Siendo voluntad de éste Municipio el apoyo a la Selección
Sub 15 de Zona Oeste,  cursar  invitación a  los Municipios  de Pan  de Azúcar  y  Solís
Grande a los efectos de aunar esfuerzos e intercambiar opinión sobre el particular.  Eexp
2018-88-01-07060.  Relleno  para  cancha  de  baby  fútbo l.  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Cumplido  archívese  sin



perjuicio. Eexp 2018-88-01-07287. Grave problema que pone en r iesgo a los usuarios
del  Liceo.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Resuelven:  Pase  a  Cuerpo  Inspectivo  para  que  informe  y  mantenga  guardia  en  los
horarios de salida de los liceales. 2) Solicitar al gestionante que especifique cuáles son los
portones de entrada y salida, peatonal y vehicular. 3) Hecho vuelva.  Eexp 2018-88-01-
07370.  Espacio  en  la  feria  para  venta  de  tejidos  ar tesanales  por  encontrarse
desempleada.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda, Fuentes,  Graña)
Resuelven:  1) Se autoriza, sujeto a disponibilidad, hasta que se realice un nuevo sorteo.
2) Dese conocimiento a Sector Higiene y Cuerpo Inspectivo. 3) Notificar a la gestionante.
Eexp 2018-88-001-04540. Tajamar en padrón rural 301 64 para regar la quinta.  Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  1)
Notificar a los gestionantes que deben presentar la autorización firmada del propietario,
para poder realizar dichos trabajos. 2) Una vez anexada dicha autorización pase al Ing.
Ag. Alfredo García Fontes de Desarrollo e Innovación. Eexp 2017-88-01-16248. Llamado
a precios  para  reperfilado de  calles  de tosca.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Se toma conocimiento de lo informado en
actuación anterior. Mantener pendiente hasta reunión con el Sr. Director.  Eexp 2016-88-
01-08580.  Vivienda  sin  pozo  séptico.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Pase  a  Inspectores  de  Higiene  para  notificar
nuevamente  y  mantener  por  plazo  legal.  Eexp 2018-88-01-06895.  Autorización  para
plantar  vegetación  nativa  en  cantero  central  de  Ave nida  Chile.  Por  unanimidad 5
votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven :  1)  Se  autoriza  la
plantación, debiendo coordinar los lugares con Cuerpo Inspectivo. 2) Pase a Aseo Urbano
para coordinar el levantamiento de podas y señalización del punto verde de la zona. Eexp
2015-88-01-05868. Falta de documentación en Restorá n “La Corniche” padrón 04-
02014-05.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Resuelven:  Se aprueba el proyecto de resolución, díctese la misma.  Eexp 2017-88-01-
20274. Solicito realizar entrada al padrón 61-18903  para colocar caños y relleno de
balasto.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Resuelven:  Pase a Control Edilicio para que informe si tiene permiso de construcción
aprobado. Hecho siga  a Cuerpo Inspectivo para que verifique si existen construcciones
en el predio.  Eexp 2018-88-01-05885. Presupuesto para servicios d e cuida parques,
portería y mantenimiento básico durante el mes de m arzo/18. Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Se reitera  el  gasto,  dictar
resolución.  Eexp 2018-88-01-05424. Indicadores de zona de estac ionamiento frente
edificio parque. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)
Resuelven:  Notificar al gestionante lo informado por el Sr. Inspector. Hecho vuelva para
decidir zona de estacionamiento.  Eexp 2014-88-01-19860. Baldosas para reponer las
faltantes  frente  al  padrón  04-01678.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Tomado conocimiento archívese.  Eexp 2018-88-
01-06541. Marcar estacionamiento para carga y desca rga comercio 04-00419-493.
Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:
Mantener pendiente hasta que se realice el nuevo flechamiento. Eexp 2018-88-01-07388.
Jornadas Científicas en la ECFA. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda,
Fuentes, Graña) Resuelven:  Siendo de interés para el Municipio, pase al Sr. Intendente
para  su  consideración.  Eexp  2018-88-01-06966.  Colocar  dos  focos  en  el
estacionamiento  de  la  sede.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes, Graña) Resuelven:  Habiendo pasado el evento, archívese. Manifestaciones de
Ediles:  Eexp  2018-88-02-00127.  Planteamiento  ref.  a  servic ios  de  salud  en  el
departamento  de Maldonado.  Por  unanimidad 5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes, Graña) Resuelven:  Se toma conocimiento, pase a Municipio de Pan de Azúcar.
Eexp  2018-88-02-00114.  Planteamiento  ref.  a  inconve nientes  ocasionados  por
vehículos abandonados en la vía pública. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Se  toma  conocimiento,  vuelva  a  Dirección



Administrativa  de  Junta  Departamental.  Eexp  2018-88-02-00075.  Exposición
“Presupuesto Participativo Joven, Edición 2018”. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Se toma conocimiento, vuelva a Dirección
Administrativa de Junta Departamental.  Eexp 2018-88-02-00083. Propone cambio de
nombre a calle Buchental de pueblo Obrero de Piriáp olis por el de Germán Araújo.
Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña) Resuelven:
Mantener  pendiente.  Eexp  2018-88-02-00137.  Aporte  del  gobierno  nacional  al
departamento.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)
Resuelven:  Se  toma  conocimiento,  vuelva  a  Dirección  Administrativa  de  Junta
Departamental.  Siendo la  hora 14:40 se  da por  terminada la  Sesión labrándose para
constancia la presente que se firma en el lugar indicado UT. supra y fecha mencionada. 

   


